

WÉPION

Des milliers d'objets liés à « Cloclo »



Vincent a une collection étonnante liée à Claude François

Vincent Magos, un Wépionnais, fait partie des plus grands collectionneurs d'objets se rapportant à Claude François.

Vincent Magos, un Wépionnais de 28 ans, a une passion étonnante pour son jeune âge : il est un grand collectionneur d'objets se rapportant à Claude François.

C'est en 2003, alors qu'il avait seulement 13 ans, qu'il a commencé à se passionner de tout ce qui touchait au mythique chanteur français. « J'ai commencé à m'y intéresser en regardant une émission consacrée aux 25 ans de sa disparition. J'ai d'abord acheté des livres et petit à petit, j'ai agrandi ma collection », explique Vincent Magos.

Malgré tout, il ne se considère pas comme un fan. « Je ne l'ai jamais connu de son vivant donc ce serait bizarre de dire ça. C'est surtout l'aspect collection qui m'intéresse, mais c'est vrai que c'était un personnage intéressant. Mais je ne suis pas du genre à écouter ses chansons en boucle. »

Au fil des années, il a amassé une quantité impressionnante d'objets. « Je ne les ai jamais comptés, mais je dois en avoir des milliers. Je sais que j'ai 350 vinyles. » Mais le Wépionnais est sélectif pour composer sa collection. « Je préfère dénicher tout ce qui provient des années 50 et 60 et de son vivant. »

Parmi ces objets, on retrouve plusieurs choses hors du commun. « Je possède deux mèches de cheveux de

Claude François ainsi que l'un des costumes complets qu'il a porté lors de deux spectacles. J'ai le costume, la paire de boots et la chemise. »

Les objets les plus rares qu'il possède valent une petite fortune. « Les mèches de cheveux, ça doit valoir entre 800 et 3.000€. Le costume complet peut valoir entre 30.000 et 40.000€. »

Pour dénicher ces objets précieux, il va jusqu'à parcourir plusieurs centaines de kilomètres. « Je bouge beaucoup, je vais parfois en France. Je participe aussi à de grosses ventes aux enchères mais les objets partent pour plus cher. Parfois, c'est quasiment impayable. Ce qui me plaît aussi, c'est de rencontrer des gens. Mais j'achète aussi des objets sur internet. »

Pour entreposer tous ces objets, il a décidé de leur consacrer une pièce entière. « Avec ma femme, on ne veut pas que ça traîne partout dans la maison. On a choisi un appartement qui comprenait deux chambres. »

Cette passion particulière lui prend environ une heure par jour en plus de son boulot de magasinier. Sa compagne l'accepte très bien. « Ça ne la dérange pas. Mais ça ne prend pas la majorité de mon temps. J'adore ça, mais je sais faire la part des choses. »

Contrairement à ce qu'on pourrait penser, Vincent n'est pas fan des concours de soies du chanteur. « On m'a poussé à y assister une fois, mais je trouve que ça n'a aucun sens. C'est des bêtises. »

■ L.M.

Vente de Bois Assesse, Gesves et Ohey



CELLULE d'APPUI à la PETITE FORÊT PRIVÉE

Vente organisée dans le cadre du projet en faveur des petites forêts privées du GAL Pays des tiges et chavées, en partenariat avec la Cellule d'Appui à la Petite Forêt Privée.

Vente par soumission de 25 lots de bois (feuillus et résineux) dont 7 lots de bois feuillus (11 à 25 m³) – idéal pour particuliers !

Ouverture des soumissions à la buvette du Club de football de Gesves (rue de la Pichelotte à Gesves) le **lundi 24 octobre 2016 à 19h30**

Catalogues disponibles au GAL Pays des tiges et chavées ou sur www.woodnet.com

Renseignements auprès des experts forestiers,

O. Baudry : 0499/16.46.10, ou D herman : 0499/33.51.01

Infos pratiques : Valérie Grandjean

valerie.grandjean@tiges-chavees.be – 0496/32.37.36



Cette action s'inscrit dans le cadre de LEADER. Financée par la Wallonie et l'Union européenne. Fonds européen agricole pour le développement rural : l'Europe investit dans les zones rurales. Avec le soutien des communes d'Assesse, Gesves et Ohey.

ASSESE

Des projets pour 10 ans

Bonne nouvelle pour Assesse : le gouvernement wallon, via le ministre René Collin, vient d'approuver le Programme Communal de Développement Rural de la commune namuroise.

D'après cette dénomination un peu barbare, c'est une multitude de projets qui vont être soutenus pendant 10 ans. La concrétisation du PCDR va permettre, notamment, d'aider les aînés à rester sur la commune, à améliorer la performance énergétique

des bâtiments publics et privés, d'améliorer la communication de la commune, d'aménager une nouvelle plaine de jeux près de la maison communale...

Il pourra aussi entraîner l'aménagement de certains points dangereux en matière de sécurité routière.

Le PCDR pourrait également donner un petit coup de pouce en termes d'emploi. Son approbation « ouvre des possibilités d'octroi de subventions pour la réalisation des projets repris dans le programme », précise ainsi le cabinet de René Collin. ■ L.M.

ART

Deux expositions à Crupet

Pendant ce mois d'octobre, le village de Crupet héberge deux expositions, à l'Art'Péro et à l'office du tourisme.

La galerie de l'Art'Péro accueille les vendredi, samedi et dimanche jusqu'au 6 novembre, deux artistes très différents.

Madeleine Remy crée à partir de textile. Après une formation en tapisserie et en peinture dans diverses académies, elle a suivi des cours en art du tissu et a appris l'impression, la teinture et la sérigraphie.

En 2005, elle a décidé de se lancer dans la réalisation de textiles muraux. Elle est régulièrement sélectionnée par les métiers d'art de Wallonie

pour leur salon annuel.

Jean Luc Absil sculpte la femme, dans différentes poses, mais toujours dans la décence et le respect.

Le sculpteur Luc Fauville, récemment décédé, devait exposer en ce mois d'octobre. Jean-Luc Absil l'a remplacé.

L'exposition est ouverte de 15 h à 18 h ou sur rendez-vous au 0477/402.554.

L'Office du Tourisme propose en ce mois de la nature un programme complet, appelé Octobre, mois de la nature à Assesse.

Jusqu'au 25 octobre, une exposition y est proposée sur le thème d'agrinature. L'exposition est ouverte en semaine, de 10 h à 16 h et fermée le mercredi; les week-ends, de 13 h à 18 h mais fermée les 9 et 23 octobre. ■

NA60405741/CC-B

Fabelsold

SPRL

SART-SAINT-LAURENT

Chaussée de Namur, 68
Fosses-la-Ville • Tél. 071/744 888
Ouvert tous les jours de 9h à 18h.
Le dimanche de 9h à 12h30.

SAISON D'OUVERTURE CHATELAIN JUSQU'AU DIMANCHE 16 OCTOBRE